



---

# communiqué

---

Date

Pour publication Le 6 octobre 1986

N<sup>o</sup> 172

## CONFÉRENCE CANADA-MALAISIE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, et la ministre des Relations extérieures, l'honorable Monique Landry, ont annoncé aujourd'hui qu'une **Conférence Canada-Malaisie** aura lieu à Ottawa du 7 au 9 octobre prochain.

La Conférence est parrainée par le Comité canadien du Conseil économique du bassin du Pacifique (Ottawa), la Fondation Asie-Pacifique du Canada (Vancouver), la Norman Paterson School of International Affairs (Carleton University, Ottawa) et l'Institut des études stratégiques et internationales (Kuala Lumpur, Malaisie).

Cette conférence, qui porte sur les relations générales entre le Canada et la Malaisie, mettra l'accent sur la coopération économique. "La conférence élargira les possibilités qui s'offrent au Canada dans les pays de la région du Pacifique", dit M. Clark.

La Malaisie est le principal partenaire commercial du Canada au sein de l'Association des nations de l'Asie du sud-est (ASEAN). En 1985, les exportations du Canada vers la Malaisie se sont chiffrées à 204,3 millions de dollars, et ses importations à 146 millions.

Le ministre des Affaires étrangères de la Malaisie, M. Dato Rais Yatim, prononcera le discours liminaire de la conférence lors d'un dîner offert par le secrétaire d'État aux Affaires extérieures le 7 octobre à 20h à l'hôtel Skyline.

Le haut-commissariat de la Malaisie a organisé à cette occasion une exposition sur la culture malaisienne. L'exposition, qui sera ouverte au public tout au long de la conférence, se tiendra dans la salle Chaudière de l'hôtel Skyline.